

2024-05-31

Fundamental el voto de los jóvenes para definir la ruta de México: Coparmex CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://dereporteros.com/2024/05/31/fundamental-el-voto-de-los-jovenes-para-definir-la-ruta-de-mexico-coparmex-cdmx/>

*Representan el 30% de la lista nominal electoral en la nación

*»Nos acercamos a la fase crucial de la elección del 2 de junio»

Por Redacción

Al hacer un llamado a los jóvenes para votar el 2 de junio de 2024, el sector patronal en la capital mexicana recalcó que la participación de los muchachos es fundamental para definir el rumbo de México, pues representan el 30% de la lista nominal de electores.

La Confederación Patronal de la República Mexicana en la Ciudad de México (Coparmex CDMX) reafirmó su compromiso con una jornada electoral pacífica, segura y democrática, alentando a todos los ciudadanos, especialmente a los jóvenes, a participar de manera informada y reflexiva este domingo 2 de junio.

"Hemos promovido el voto libre, informado y responsable entre los jóvenes a través de diversas iniciativas porque con 30% de la lista nominal conformada por jóvenes, su participación es fundamental para definir el rumbo de la nación en los próximos años", señaló la agrupación en un comunicado.

Hizo un llamado especial a este segmento (de la población) para que revisen las plataformas y trayectorias de los candidatos y ejerzan su voto con responsabilidad.

"Después de meses de promesas y propuestas, nos acercamos a la fase crucial de la elección, donde tenemos el deber ciudadano de elegir a quienes representan nuestros ideales y aspiraciones para un país seguro, libre y con oportunidades de desarrollo", indica la Coparmex CDMX en dicho escrito.

El Centro Empresarial de la Ciudad de México insta a los ciudadanos a ejercer un voto libre, informado y responsable. "Aunque quedan pocos días, aún podemos revisar plataformas electorales y trayectorias de los candidatos a través de los recursos del Instituto Nacional Electoral y el Instituto Electoral de la Ciudad de México", puntualiza.